

校訓:「創造」「根気」「協力」

教育目標:「ゆたかにきずき あしたをになう ~豊かな人間性と確かな学力を育む学校教育の充実」



仙北市立神代中学校 学校報
No. 21 令和7年11月25日(火)

熊に注意

連日、熊の出没に関するニュースが流されています。17日（月）～18日（火）には、学校近辺でも熊が出没したとの情報がありました。本校校舎1階は施錠し、送迎の際の玄関前への自家用車の乗り入れを依頼したところでした。最近は、外での部活動を行っていませんでしたので生徒に被害が及ぶことはないものと考えますが、当面の間、外での部活動を控えるようにしていきたいと思っています。そして、これから降雪期を迎えることから、今年度は外での部活動を行うことは実質的にはないもの捉えています。生徒の登下校に関する安全確保には、どうか引き続きご配慮くださいますようご協力をよろしくお願いいたします。

先日、降雪が見られましたので、自転車による登下校を原則禁止としました。放課後、引き続き理科室を待合場所にしていますので、送迎の際には何時に迎えに来ていただけるかを生徒と確認してご利用ください。

新生徒会役員

12日（水）、生徒会認証式と生徒総会が行われました。新生徒会役員選挙で信任を得た会長と副会長に認証状が手渡されました。先週の学校報でお伝えしました方々です。新役員のふさわしく堂々と認証状を手にする姿が頗もしく見えました。また、後期の生徒総会が行われ、新専門委員長がそれぞれの活動を紹介するとともに後期の目標を発表しました。どの専門委員会も、委員長を中心に活動していく方向性を見据えていることに感心しました。後期もさらに飛躍する神代中学校を予感させてくれました。生徒の自発的な活動を支援しながら、自主性や主体性をさらに伸ばしていきたいと思っています。がんばれ！ 新役員！！



熟議

21日（金）地域の方々及び保護者41名をお招きして、熟議を行いました。テーマは「神代を元気にするためにはどんなことができるだろうか。」です。神代地区の現状について、様々な参加者からお話を伺いし、「神代の未来に向けて中学生として何ができるのか。」「これからどのように関わり、地域に貢献していくことが大切か。」を考える貴重な機会にできました。お忙しい中、ご参加くださいました皆様には、心より御礼を申し上げます。ありがとうございました。



後期中間テスト終了

19日（水）後期中間テストがありました。テスト学習計画表を作成し、テストまでの学習計画を大切にしながら、テストに臨むように呼びかけました。テスト前学習については、いかがでしたでしょうか。採点後テストが配られると思いますが、間違った内容を正しく理解してほしいと思っています。

定期テストでは、5教科のテスト範囲をいかに計画的に学習を進めることができるかということが大切になります。今後の定期テストについても、日頃の学習はもちろんですが、テスト前の学習を大切にしてほしいと思っています。そして、テスト範囲の内容を確実に理解しながら、次の内容へと進んでほしいと思っています。

今後の予定

- 24日（月）振替休日
- 28日（金）せんぼく校交流学習（1年生）
- 12月
- 1日（月）3年生学習相談～9日
- 3日（水）1年生調理実習
- 4日（木）県学習状況調査
3年実力テスト④